
3/18 開催の第５回策定委員会以降の主な意見、変更点 

 

6/23 市議会全員協議会へ報告 

【主な意見】 

 ・人口、産業などのいい資料ができた。 

・見直しによって何が変わったのか？ 

・ポイントは何か？ 

【都市マス変更点】 

  なし。 

 

6/29 京都府協議（7/26、27 連絡調整会議を実施し、9/17 に完了） 

【主な意見】 

 ・自転車活用推進法、無電柱化法なども踏まえた記載に内容にしてはどうか。 

【都市マス変更点】 

 ・自転車活用や無電柱化について追加。（第６章－１、２） 

 ・一部文言修正。 

 

7/27 パブリックコメント （8/10 まで意見募集） 

【主な意見】 

 ・具体的に何が変わるのか、市民のメリットは何かが分かり難い。 

 ・変わっていくことも必要なので頑張ってほしい。 

【都市マス変更点】 

  なし。 

 

8/27 都市計画審議会（書面開催） 

【主な意見】 

 ・ゾーン設定など理解できるものの、市民の行動の将来がわかりづらい。 

 ・地域経済力を高めていくこと、積極的な企業誘致、きれいな海を守っていくことなど

が宮津にとって大事なことと思う。 

 ・一部表現修正 

【都市マス変更点】 

  一部表現修正。（第６章－４） 

 


